



# 園だより

2024年11月1日

木の実保育園

園長：前田 梨恵

先月のノーベル賞にて、日本被団協（日本原水爆被害者団体協議会）がノーベル平和賞を受賞されました。私は戦争の恐怖を知らず、またそれが当たり前として生きてきました。戦争に目を向けるのも、修学旅行や日本史・世界史のテストくらいだったかもしれません。恥ずかしながら、被団協の存在もあまり知りませんでした。今回、平和賞を受賞され、多くのメディアなどで取り上げられています。来年は戦後80年となる現在でも、紛争が起こっている国・地域があります。今回の受賞によってまだ続いている紛争が終わること、核兵器廃絶となることを願ってやみません。

子どもたちの笑顔を守れるように、子どもたちの未来が明るく、平和であるように、私たち大人は何をすべきか考えていきましょう。

0歳児（ひよこ組）

1歳児（ひばり組）

10月の様子



## 【11月の行事予定】

- 7日（木）乳児健診（0,1歳児）
- 9日（土）発表会（0,1歳児）
- 11日（月）健康体操（幼児組）
- 20日（水）サッカー教室（5歳児）  
子育て支援
- 21日（木）乳児健診（0歳児）
- 26日（火）誕生会（乳幼児組）
- ※中旬～下旬 避難訓練、巡回指導



## 【年末特別保育について】

12月29日（日）30日（月）に年末特別保育を行います。（別途料金・申し込みが必要です）

※申込日は12月2日、3日、4日の3日間です。

詳しい案内を11月1日にルクミーにて送信しています。ご確認ください。ご不明点などは、園長までお知らせください。

## 【お知らせ】

- 11月26～28日に堀船中学校の2年生が職場体験で保育に入ります。
- 12月7日（土）に2～5歳児の発表会があります。  
(つばめ・りす・うさぎ組は午前中、こうま組は午後の開催予定です)

# 11月 保健だより

10月は季節外れの暖かい日が続きましたが、下旬頃からようやく気温が下がり過ごしやすい陽気になってきました。昼間の日差しは暖かく、動くと少し汗ばみますが、朝晩は冷え込みが厳しくなりますので、体調を崩さないよう引き続き注意して過ごしていきましょう。

## 10月の様子

10月は様々な感染症がみられました。10月に入りすぐに手足口病が数名、中旬頃には溶連菌感染症が数名、その他にマイコプラズマや新型コロナウイルスの発生もありました。感染症の大きな拡大はなく経過していますが、全体的に長引く咳の症状や発熱のお子さんが多く見られています。

これからの季節は、感染性胃腸炎やインフルエンザなどの流行シーズンになります。

こまめな手洗いや咳エチケットなど基本的な感染対策を十分に行い、食事や睡眠をしっかりとって、感染症に負けないからだづくりをしていきましょう。

## 保健からのお知らせ

### ☆11月の乳児健診

11月 7日(木) ひよこ・ひばり

11月21日(木) ひよこ

### ☆尿検査の実施について

11月にひばり組～こうま組を対象に尿検査を実施します。(ひばり組・つばめ組は採取できるお子さまのみ行います。)

### 11/12(火)容器配布

11/14(木) 提出

※14日の朝の尿を提出します。お間違えのないようご注意下さい。

ご協力よろしくお願ひいたします。

## 11月8日は 「いい歯の日」

先月、園で歯科健診を実施しました。緊張した様子のお子さんも見られましたが頑張って大きな口を開けてくれました。当日はタオルの準備ありがとうございました。

人間の歯の重さは、全体で約40gあるといわれています。  
1本は1円玉とおなじくらいの重さ。こんなに軽くても1本失うだけで、噛み合わせが悪くなったり言葉を話しつぶくなったり、たくさんのが影響があります。



歯医者さんたちに聞いた歯の価値は平均で1本約100万円(104万円)。  
歯の1本1本を健康に保つということは、とても価値があるということです。大切にしなければいけませんね。



80歳の人に残っている歯の本数は一人あたり平均17本。  
「80歳になんでも自分の歯を20本以上保とう」という運動があります(8020運動)。20本以上あれば、十分かむことができて、ごはんもおいしく食べられるといわれているからです。めざせ、8020！



とっても価値のある「歯」 大切にしていきたいですね！

(保健 中島)